

Home > Colombia > Cali

# Alcalde de Cali señala a alias “Oso Yogui” del secuestro de niño en Jamundí

Alejandro Eder responsabilizó a uno de los cabecillas de las disidencias de Iván Mordisco. Además, la Policía dio más detalles de caso.

Redacción Colombia  
08 de mayo de 2025 - 02:52 p. m.

Compartir Guardar Comentar (0) Únete



El alcalde Alejandro Eder aseguró que alias Oso Yogui también sería el responsable de atentado en el CAI PTAR.

Foto: EFE - ERNESTO GUZMAN JR

Resumen e infórmame rápido

Escucha este artículo Audio generado con IA de Google

Al terminar un consejo de seguridad en Cali, el alcalde de la ciudad, Alejandro Eder, responsabilizó a Alexis Quisoboni Caicedo, alias “Oso Yogui”, de ataque que se registró en días pasados en el CAI PTAR, pero además del secuestro del niño de ocho años que se dio en Jamundí.

Lea: [Capturaron a médico acusado de abusar sexualmente de una paciente en Magdalena](#)

“Reiteramos la recompensa de hasta \$200 millones por el comandante de la ‘Jaime Martínez’, este delincuente es el responsable no solo de la bomba que se vio en el oriente de Cali que se vio hace dos semanas, sino además del secuestro del niño de 11 años en Jamundí”, indicó el mandatario, quien pidió la colaboración de la ciudadanía.

Sumado a esto, el comandante de la Policía Metropolitana de Cali, brigadier general Carlos Oviedo, aseguró que la forma en cómo irrumpieron los cinco hombres armados con fusiles en la vivienda y su huida hacia Villa Colombia, evidencian que detrás estarían las disidencias de las Farc, que tienen operación en el municipio y que en otros casos de secuestro extorsivo han actuado de forma similar.

De otro lado, el uniformado se refirió a los videos que han estado circulando de momento del secuestro y explicó que parte de las personas que estaban en la casa lograron salir y huir a zona boscosa, pero “el menor sale de una habitación, lo secuestran y emprenden la huida en el vehículo de los padres. De este grupo, dos personas pretendían llegar al segundo piso. El padre hace unos disparos y hace que se devuelvan al primer piso”.

Le puede interesar: [¿Quién era la joven de 16 años hallada desmembrada en Barrancabermeja?](#)

Además de búsqueda que realiza Policía y Ejército, Oviedo aseguró que se intenta hacer acercamientos con las disidencias por intermediación Cruz Roja y de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), así como mantienen la atención y asesoramiento a la familia.

A la par, familiares del niño secuestrado, realizaron este jueves 8 de mayo un plantón en la plazoleta de San Francisco, frente a la sede de Fiscalía, exigiendo su liberación, por lo que aprovecharon para pedirle al presidente Petro su intervención.

“Al señor presidente, que por favor, se manifieste que nos hable, que nos colabore, porque no sabemos nada, y queremos pruebas de que esté vivo, queremos noticias de él. Queremos la presencia del presidente de Colombia, los niños no tienen nada que ver con esta guerra”, dijeron a Blu Radio Milena y Andrés Buitrago, primos de niño.

Por Redacción Colombia

Temas recomendados:

- niño
- secuestrado
- Cali
- Jamundí
- Alejandro Eder
- alcalde
- Oso Yogui
- Disiden

Síguenos en Google Noticias

Sin comentarios aún. **Suscríbete e inicia la conversación**